

Día 5 en Lisboa - JMJ 2023

Los jóvenes son protagonistas de diferentes encuentros en la JMJ donde buscan intercambiar experiencias que los harán crecer en fraternidad, paz y unión con Jesús. El quinto día de la jornada caminaron muchas horas con altas temperaturas para llegar al lugar de la Vigilia con el Papa. Estos son sus testimonios.

24/08/2023

Casi dos mil chilenos viajaron a Portugal para reunirse con el Papa Francisco entre el 1 y el 6 de agosto. Sus **intervenciones y homilías** las encuentras aquí.

Los invitamos a ser parte de esta celebración de fe y alegría. Aquí pueden conocer el testimonio de jóvenes chilenos que abren sus corazones y cuentan en primera persona cómo se vive la JMJ desde Portugal.

Desde la casa o Lisboa ¡los acompañamos! con jóvenes reporteros en terreno. Última actualización, 6 agosto.

Puedes ver todo lo qué pasó el **primer día** aquí

Puedes ver el **segundo día** aquí

Puedes ver el **tercer día** aquí

Puedes ver el **cuarto día** aquí

El camino a la Vigilia: "cientos de miles de jóvenes se encaminan temprano para la adoración junto al Papa. En la imagen se pueden ver banderas de decenas de países de todo el mundo".

Ignacio Alessandrini, Santiago

Un ambiente alegría y paciencia

"Miles de jóvenes esperamos pacientemente al Papa en el lugar donde se realizará la Vigilia. Este es el Campo de Gracia/Parque Tejo, en la orilla sur del río".

Ignacio Alessandrini, Santiago

Peregrinos llegando al Parque Tejo para la Vigilia. **Berni Silva de Santiago** cuenta que fue "una caminata larga y calurosa, pero con una meta ilusionante".

La vigilia y el poder de la música

"La vigilia de ayer fue una experiencia muy potente. Partiendo por el discurso del Papa donde nos invita a buscar ser raíz de alegría para el mundo y en el camino ir "entrenando" nuestra capacidad de entrega. La exposición al Santísimo fue realmente preciosa. Me impactó mirar a mi alrededor y que todos de rodillas miraran desde distintos ojos al Santísimo. Entre la oscuridad y el silencio, toda la atención, ojos, oídos y corazón quedaron puestos en lo central, Cristo. Finalmente en mi caso que soy una gozadora de la música, siento que fue clave en esos minutos de antes y después del silencio escuchar un buen coro junto a una buena orquesta. A veces hay mensajes que las palabras no son capaces de transmitir y siento que la música en ese minuto sí comunicó mucho".

Colomba Barahona, del Centro Cultural Aconcagua

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/jmj-
Lisboa-2023-quinto-dia/](https://opusdei.org/es-cl/article/jmj-Lisboa-2023-quinto-dia/) (19/02/2026)